



Matías Pascal/Alejandro Iglesias Rebollo

Identificar coincidencias entre leyes y empresa, mecanismo útil para enfrentar retos económicos

La emergencia sanitaria provocada por la **Covid-19** y el conflicto bélico entre **Rusia y Ucrania**, entre otros factores, provocaron una escalada de precios en la canasta básica de los mexicanos, alimentos que sólo en el mes de abril se encarecieron alrededor del **12 por ciento**.

Problemas relacionados con la inflación, la carestía y el rescate del sector agropecuario, son retos que requieren el concurso de todos para resolverlos: **empresarios, productores, campesinos, legisladores**.

A eso se refiere el presidente de la **Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal Ávila**, cuando llama a dejar de lado las confrontaciones estériles, para dialogar, identificar las coincidencias y construir los acuerdos que se requieran para atender las demandas más urgentes de los ciudadanos.

Y la inflación, la carestía, la escalada de precios en los alimentos, así como la inseguridad pública, afectan a todos, pero sobre todo a los grupos menos favorecidos, por lo que es un tema que nada tiene que ver con fobias o filias político-ideológicas.

En ese tono, **Monreal Ávila** se reunió este lunes con el **presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Cervantes**, con quien revisó los temas de la agenda legislativa para impulsar la recuperación económica de México.

Hace unos días, con motivo del plan entre el **Ejecutivo Federal** y empresarios para frenar la escalada de precios, el legislador recordó que, en **2020**, el **Senado** aprobó que

cada año se aumenten los salarios por arriba de la inflación.

A los sectores público y privado, así como a la clase trabajadora, les es mutuamente conveniente frenar la influencia del incremento de los precios internacionales en nuestro país, dijo en ese entonces.

El confinamiento derivado de la pandemia provocó una caída en la producción de bienes y servicios a nivel global.

Luego, el conflicto entre **Rusia y Ucrania** ocasionó movimientos en el mercado que elevaron los precios internacionales de granos y energéticos.

En este escenario internacional, **Ricardo Monreal** ha sostenido diversos encuentros con representantes de los sectores económicos y productivos, a fin de escuchar sus principales demandas, y encontrar soluciones a estos desafíos.

Telmex, Telcel, Bimbo, Chedraui, Maseca, las cadenas comerciales minoristas del país y demás sectores de la iniciativa, subrayó en un artículo que escribió recientemente, consideraron medidas que, de modo voluntario, implementarán **para no elevar los precios de sus productos y servicios**.

Está, enfatizó, es una muestra de que, con diálogo, dejando de lado las diferencias, se pueden construir acuerdos, que tengan como eje principal el bienestar común.

Ricardo Monreal dio a conocer el encuentro con el presidente del **Consejo Coordinador Empresarial** en sus redes sociales.

Ahí, destacó que el **Senado de la República** siempre ha dialogado con todos los sectores.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
unomásuno	7	17/05/2022	ARTÍCULOS Y COLUMNAS

Así, afirmó, se han aprobado en esta Cámara, por unanimidad, **80 por ciento de los productos legislativos**.

Por cierto, otro ejemplo del acercamiento de este órgano del **Congreso de la Unión** con el sector privado es el programa "**Impulsarte-Networking**", que encabeza el senador **Israel**

Zamora Guzmán.

A dos meses de que inició el proyecto, informó el legislador del **PVEM**, se han incorporado **710 empresarios** de "**todos los tamaños**", que han dado la batalla para hacer frente a la crisis que dejó la pandemia de **Covid-19**.